

La galerie DOWNTOWN François Laffanour  
est heureuse de vous annoncer sa prochaine exposition :  
*Gaetano Pesce,*  
au 33 rue de Seine à partir du 9 Mai 2012



© Marie Clérin

The galerie DOWNTOWN François Laffanour  
is pleased to announce the next exhibition :  
*Gaetano Pesce,*  
at 33 rue de Seine from the 9th of May 2012

En 1994, Pesce se voit confier la décoration du magasin Dujardin à Knokke-le-Zoute, qui est la parfaite illustration de l'aspect ludique de ses œuvres. Mélant Art et Design, il nous offre ici un parfait exemple de sa recherche artistique. Cette architecture éphémère: étagères, vestiaires, canapés... constitue un des derniers ensembles visibles où pièces uniques et objets utiles sont emprunts d'une dimension artistique.

In 1994, Pesce was asked to do the decoration of the Dujardin store in Knokke-le-Zoute, which is the perfect illustration of the playful aspect of his works. Mixing Art and Design, he offers us here a perfect example of his artistic research. This short-lived architecture: shelves, cloakrooms, sofas... is one of the last set of unique pieces and useful objects - strongly loans of an artistic dimension.